



Candidature au poste de : Secrétaire-trésorier

Bonjour,

Déjà deux années se sont écoulées depuis la dernière élection au poste de secrétaire-trésorier au SPEHR.

Bilan de mon dernier mandat...

Mes objectifs étaient au nombre de trois au moment de mon élection, soit :

- Poursuivre la gestion rigoureuse des finances de notre organisation syndicale;
- Continuer à vous conseiller dans les dossiers de sécurité sociale (retraite et droits parentaux);
- Défendre vos intérêts au niveau national, entre autres...

Je crois être en mesure d'affirmer que j'ai atteint les objectifs que je m'étais fixés, et ce, même s'il s'agit d'un travail qui est perpétuelle évolution en fonction des changements législatifs, économiques et politiques.

J'avais également un défi, soit celui de minimiser mes déplacements et de mettre en place un système de rencontre virtuelle pour bien vous servir. Un seul mot peut servir à expliquer comment tout ça a été mis en place à la vitesse *grand V*, COVID-19. Maintenant c'est un système qui est bien en place, avec Zoom et Teams, et vous êtes de plus en plus nombreux à y avoir recours pour nous rencontrer.

Tourné vers l'avenir...

La prochaine ronde de négociation est imminente, les droits parentaux ont évolué et le départ à la retraite est toujours un moment à planifier correctement. J'ai encore la volonté et la capacité de vous aider. Pour ce qui est des finances du SPEHR, je continuerai de veiller à l'application rigoureuse de nos saines pratiques financières.

C'est donc avec enthousiasme que je vous annonce mon intention de briguer un nouveau mandat au poste de Secrétaire-trésorier du SPEHR lors de l'assemblée générale des personnes déléguées (AGPD) du 3 mai prochain.

Solidairement,

Guy Croteau

Secrétaire-trésorier
(poste en élection)